

VOYAGE A AIX EN PROVENCE

Du 17 au 22 mai 2010

Ont participé au voyage : Mrs Snyckerte, Thomir, Mrs et Mmes Bouquerel, Bucher, Calmon, Coppel, Courtois J, Courtois M, Croguennec, Dejoux, Delva, Hassenfratz, Héban, Meignan, Michel, Milhomme, Moinard, Moyaux, Samain, Suinat.

Lundi 17 mai

Arrivée des participants à l'hôtel St Christophe, et apéritif de bienvenue, avec la présence de notre camarade Guillotin.

Mardi 18 mai

Départ à 9h pour visiter la ville d'Aix avec la guide Marie-Nicole Le Noël qui nous accompagnera pendant tout le voyage. Hôtels particuliers, cours Mirabeau, ancienne ville, cathédrale, fontaines. Puis nous nous retrouvons à déjeuner au « Grand R » au-dessus du nouveau théâtre de Provence.

Après midi, visite du site « sur les pas de Cézanne » au pied de la Ste Victoire. Temps magnifique, couleurs exceptionnelles avec ces alternances de vert, d'ocre et de bleu.

Nous terminons par une étape au barrage de Bimont qui alimente en eau d'irrigation une grande partie de la Provence. Dîner à la brasserie Léopold, le restaurant de l'hôtel.

Mercredi 19 mai

Départ à 9h en car direction Arles en passant par les Salins de Giraud. Traversée du Rhône en bac et arrivée aux salines sous un mistral comme on dit : « à décorner les bœufs », c'est une expérience mémorable, surtout pour les coiffures de ces dames..

Arles, visite de l'Hôtel de ville puis déjeuner à La Grignotte. L'après midi nous visitons les cryptoportiques, soubassements des constructions de l'époque romaine. Puis circuit par la cathédrale St Trophyme, le théâtre antique, les églises, dont ND de la Major l'église des Guardians, l'amphithéâtre, pour terminer sur les bords du Rhône par la porte de la Cavalerie.

Puis nous allons au musée de l'Arles antique visiter l'exposition permanente, mais surtout l'exposition sur les fouilles du Rhône avec ces impressionnants objets et statues retrouvés récemment au fond du fleuve.

Retour à Aix et dîner au Léopold.

Judi 20 mai

Départ à 9h en car, direction Marseille. Nous passons près du Vieux Port et du fort St Nicolas, puis nous longeons la Corniche jusqu'au Prado avec la vue sur les îles toutes proches. Le temps est magnifique et permet de profiter pleinement de cette journée.

Puis montée à ND de la Garde, la Bonne Mère, d'où nous avons une vue sur toute la ville et la Méditerranée. Nous visitons l'intérieur de la basilique qui vient d'être entièrement rénové et brille de tous ses ors. Nous terminons la matinée par la visite de l'Abbaye St Victor, et en particulier de sa crypte qui date des premiers siècles de la chrétienté.

Déjeuner au restaurant « Le Bout du Quai », puis nous cheminons dans les vieux quartiers du Panier avec ses rues en pente jusqu'à la Vieille Charité remise à neuf depuis quelques années.

Nous rentrons sur Aix et dînons au Léopold.

Vendredi 21 mai

Départ en car à 8h30 pour visiter l'usine S.T. Microelectronics à Rousset à 15 Km d'Aix, qui produit annuellement 2 milliards de puces électroniques. Nous sommes reçus par des ingénieurs AM et le directeur Philippe Brun lui aussi Gadz'art qui nous présentent le site. Après nous être déguisés nous pouvons visiter les couloirs d'où on observe les salles blanches. Puis nous visitons les services techniques, nous sommes stupéfaits de voir la propreté et la netteté des

lieux, pas de poussière, pas une goutte sur le sol. Visite très intéressante y compris pour les dames.

Nous déjeunons à proximité au « Mona Lisa », puis le car nous reprend pour aller dans le Lubéron visiter l'abbaye de Silvacane qui est une des 3 abbayes cisterciennes de Provence. Nous terminons par une visite du village de Lourmarin et de son château aux styles variés.

Malheureusement cela est fait un peu rapidement car le temps nous manque et le soir nous avons notre repas de fin de séjour avec des élèves du tabagn's d'Aix.

Notre soirée d'adieu se tient dans une salle du café restaurant des « 2 Garçons » qui existe depuis 1840.

Quatre élèves de l'orchestre du tabagn's d'Aix dirigés par Gaël Seene accompagnent l'apéritif et participent au repas avec nous. Nous terminons la soirée par quelques danses avec l'orchestre de nos jeunes et sympatiques Gadz'arts.

Samedi 22 mai

Nous faisons nos adieux après le déjeuner du matin. Certains d'entre nous profitent de la matinée pour faire quelques emplettes et admirer les marchés de Provence.

Chacun rentre chez soi en remerciant la météo qui nous a été favorable.

Walter Bouquerel